9.14

Bundesrätin Andrea Michaela Schartel (FPÖ, Steiermark): Herr Kollege Buchmann hat in seinen Ausführungen vorhin behauptet, dass aufgrund der Erhöhung des Pendlerpauschales und der Vervierfachung vom Pendlereuro jemand, der brutto 1 000 Euro verdient, im Jahr um 100 Euro mehr erhält. – Das ist falsch. Ich berichtige tatsächlich: Bei brutto 1 000 Euro wirkt sich das Pendlerpauschale überhaupt nicht aus – und der Pendlereuro auch nicht. (Beifall bei der FPÖ. – Bundesrat Buchmann: Stimmt ja nicht!) 9.14

Präsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Korinna Schumann. Ich erteile ihr dieses.